



Freunde Sprendlingens

Verein für Heimatkunde e.V.

www.freunde-sprendlingens.de

PRESSEMITTEILUNG

Der 6. DreyEicher Grenzgang am 9. März 2025 Auf historischen Spuren rund um den Hainer Wald

Die Freunde Sprendlingens laden auch in diesem Jahr Bürgerinnen und Bürger zu einer geschichtlich interessanten Grenzstein-Wanderung ein.

Der Grenzgang startet am Sonntag, den 9. März, um 10 Uhr am „Breitengradstein“ in der kleinen Grünanlage hinter der Bahnschranke an der Waldstraße 32 in Dreieichenhain.

Unter der fachkundigen Führung von Wilhelm Ott, dem Vereinsvorsitzenden und Grenzsteinobmann für die Landschaft Dreieich, führt die Route vorbei an den Sühnekreuzen zur historischen Grenze zwischen der Landgrafschaft Hessen-Darmstadt und dem Fürstentum Isenburg. Grenzsteine aus dem Jahr 1783 markierten diese Grenzlinie. Der Rundweg verläuft am Paddelteich vorbei zum Hinnerbörnche und zurück nach Dreieichenhain. Unterwegs erzählt Wilhelm Ott spannende Anekdoten zur Geschichte dieser historischen Grenze.

Ein besonderes Highlight ist die Inszenierung einer traditionellen Huldigung des römischen Gottes Terminus, Schutzpatron der Grenzen und Grenzsteine. In Anlehnung an die römische Tradition erinnern engagierte Vereinsmitglieder mit Gedichten, Wein und Gebäck an ihn – als Streitschlichter und Friedensbringer, dessen Ehrentag „Terminalia“ alljährlich am 23. Februar gefeiert wird.

Die rund 7 Kilometer lange Wanderung dauert etwa zwei Stunden. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich, die Teilnahme ist kostenlos. Der Grenzgang findet bei jedem Wetter statt.

Kontakt:

Wilhelm Ott,
Gartenstr. 17, 63303 Dreieich
wi.ott@t-online.de / 06103 67238 / 0151 41906021